

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Venerque > Sorties

Publié le 13/06/2017 à 03:53, Mis à jour le 13/06/2017 à 09:01

Tous en chœur aux choralies

Concerts

Le 14/06/2017



Les choralies ont enchanté le public de l'église Saint-Pierre de Venerque./Photo DR

Organisées par la chorale Vocal'Hyse de Venerque, les Choralies ont connu un franc succès. À cette occasion plusieurs groupes musicaux étaient conviés avec la présence des Baladins du Confluent venus de Roquettes et dirigés par Catherine Beltram, l'Arabesque d'Aureville de Christine Lauxire, ainsi que les Tréteaux de Régambert issus de Salles-sur-l'Hers et dirigés par Barbara Blaser. Regroupé dans l'église Saint-Pierre de Venerque, le public nombreux a pu apprécier un très bel après-midi musical. Les membres de la chorale Vocal'Hyse ont également profité du week-end de l'Ascension pour s'offrir une escapade de quatre jours en Charente au cours de laquelle un concert a été donné à l'église de Cravans conjointement avec la chorale locale. Les membres de Vocal'Hyse tiennent d'ailleurs à remercier leurs homologues pour l'accueil exceptionnel qui leur a été réservé.

La saison s'est terminée par un week-end à Siguer en Ariège avec notamment une messe chantée et un concert qui a eu lieu le samedi à 18 heures. À noter également que l'assemblée générale de Vocal'Hyse se déroulera le 14 juin à 19 heures.

Toutes les personnes intéressées pour rejoindre la chorale à la rentrée au mois de septembre peuvent contacter Francis Coustouzy au 06-72-17-13-52 ou Françoise Hertaux au 06-47-27-34-59. Le site internet est également consultable à l'adresse suivante : www.vocalhyse.com

La Dépêche du Midi

VENERQUE CONCERTS

Vous aimerez aussi

Bikini. MC Solaar revient avec « Chapitre 7 »



Swensen rend justice à Mahler



Stéphanie Blanchoud au Bijou

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Connectez-vous pour écrire un commentaire

Créer un compte gratuitement

[Se connecter à mon compte](#)

©ladepeche.fr

Certifié OJD